
 

 

  

        
 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le mercredi 9 novembre 2021 à 18 h 30 

au salon du personnel 
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Personnel de l’école :  
Julie Archambault, enseignante 
Lysanne Gagnon, directrice 
Manon Giroux, enseignante 
Caroline Léveillé, enseignante 
 
Parents :  
Mylène Borduas, parent substitut 
Paméla Dann, parent 
Caroline Delarosbil, parent 
Véronique Genest, parent 
Mélissa Vigneault, parent 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
Frédéric Gascon, parent 
Amélie Boutin, personnel du service de garde 
 

1. Ouverture de la séance 
1.1 Présences et quorum 
Mme Mélissa Vigneault constate qu’il y a quorum et ouvre l’assemblée.  Il est 18 h 36. 
 

     1.2 Adoption de l'ordre du jour                                                         CE-FB-11-2021-010 
Mme Véronique Genest propose d’adopter l’ordre du jour et Mme Caroline Delarosbil appuie. 

 
2. Procès-verbal de la rencontre du 13 octobre 2021 

2.1 Adoption du procès-verbal du 13 octobre 2021                                    CE-FB-11-2021-011 
Mme Julie Archambault propose d’adopter le procès-verbal et Mme Pamela Dann appuie. 
 
2.2 Suivis du procès-verbal du 13 octobre 2021         CE-FB-11-2021-012 
Mme Lysanne Gagnon nous informe que Coopsco offre l’achat de matériel scolaire en ligne 
(cahier d’exercices et effets scolaires). La livraison se fait à domicile, par Purolator (4,99$ plus 
les taxes). Le service débutera dès la prochaine année scolaire. Le projet a été adopté à l’unanimité. 
 
Mme Lysanne Gagnon nous confirme qu’il y aura une semaine de sensibilisation aux abords de 
l’école (semaine du 6 décembre 2021). Il y a eu une rencontre du comité <<urgence>> de l’école  
en présence de la policière éducatrice. Des élèves de 5e année s’occuperont de modéliser les bons 



 

 

comportements et d’expliquer les règles de sécurité aux abords de l’école. Quatre stationnements 
seront dorénavant réservés pour les berlines. 
 
Mme Lysanne Gagnon rappelle qu’individuellement, tous les membres du conseil d’établissement 
doivent visionner les capsules de formation pour les membres.  
 

3. Question du public 
Aucun public. 

 
4. État de situation COVID-19 

Mme Lysanne Gagnon nous parle encore du lavage de mains, de la distanciation et du port du 
masque. Nous poursuivons avec ses mesures sanitaires. 
 
La vaccination pour les 5 à 11 ans pourrait débuter prochainement. Les enfants auraient deux 
doses dans un intervalle de 8 semaines. Cela se ferait à l’école de La Renaissance, par transport 
en autobus. 
 
À l’école, on a toujours des tests rapides disponibles à l’école si un enfant a un symptôme et que 
le parent vient le chercher pendant la journée. 
 
Pour l’instant, au retour de voyage, les enfants non vaccinés de moins de 12 ans doivent rester à 
la maison pour une période de 14 jours sauf si l’enfant a eu la COVID pendant les dernières 
semaines. 
 
Un suivi sera fait lors de la prochaine rencontre. 
 

5. Consultation sur le cadre d’organisation scolaire 2022-2025 
Mme Lysanne Gagnon présente les différents enjeux dont il est question dans le document. Les 
membres du conseil décident de ne pas prendre position sur les enjeux qui concernent les autres 
écoles. 

 
6. Planification annuelle du contenu de l’enseignement de la sexualité       CE-FB-11-2021-013 

Mme Lysanne Gagnon présente la planification annuelle. Les enseignants enverront l’information 
aux parents. Mme Véronique Genest propose et Mme Pamela Dann appuie la planification telle 
que présentée. 
 

7. Plan d’action pour contrer la violence et l’intimidation                           CE-FB-11-2021-014 
Mme Lysanne Gagnon présente le plan d’action. Le comité aura à faire une révision du plan en 
mai 2022. L’équipe de soutien se rencontre de façon régulière pour répondre aux besoins de 
chacun et trouver des solutions pour contrer la violence et l’intimidation. Mme Caroline 
Delarosbil  propose et Mme Pamela Dann appuie le plan tel que présenté. 

 
8. Œuvres humanitaires 2021-2022            CE-FB-11-2021-015 

Mme Lysanne Gagnon nous informe qu’elle a eu une demande d’une autre école du CSSMI pour 
une collecte de jouets. C’est un parent de l'école qui en a fait la proposition. Les jouets seront 
offerts gratuitement. Mme Caroline Delarosbil propose et Mme Véronique Genest appuie le projet 
tel que présenté. 
 
 

 



 

 

9. Exercices de feu et de confinement 2021-2022 
Le CSSMI nous a informé qu’il n’y aura pas d’exercice de feu ni de confinement pour l’année 
scolaire 2021-2022. Par contre, l’équipe-école se doit de discuter avec les enfants afin qu’ils 
connaissent les rôles et responsabilités de chacun lorsque les alarmes retentissent. 
 

10. Bénévolat anciens élèves             CE-FB-11-2021-016 
Nous accepterons le bénévolat si cela est dans le cadre d’un cours secondaire. L’élève sera référé 
à un enseignant pour lui donner le travail à faire. Ce sera à la discrétion des enseignants d’accepter 
ou de refuser. Mme Caroline Delarosbil propose et Mme Véronique Genest appuie le projet tel 
que présenté. 

 
11. Activités et sorties éducatives              

Aucune activité ou sortie n’a été présentée. 
 

12. Nouvelles de l’école 
12.1 Nouvelles de la direction 
-- 
 
12.2 Nouvelles des professionnels 
-- 
 
12.3 Nouvelles des enseignants 
Mme Julie Archambault explique qu’il y a présentement des rencontres entre les différents 
intervenants pour l’élaboration des plans d’intervention et les rencontres de parents. 
 
12.4 Nouvelles du service de garde et surveillance des dîneurs 
-- 
 
12.5 Nouvelles du comité de parents 
Mme Pamela Dann explique que la comité a discuté de la consultation sur le cadre d’organisation 
scolaire 2022-2025. Douze à quinze pédopsychiatres seront embauchés au CSSMI. Il y aura un 
futur campus ressource à Ste-Thérèse pour les adolescents. Il est prévu que des groupes de 
maternelle 4 ans soient localisés à la nouvelle école de Chambéry. Dès septembre 2022, l’école 
Alpha accueillera des élèves à partir de la 2e année, pour le volet musical. 

 
13. Prochaine rencontre (15 décembre 2021, 18 h) 

 
14. Varia 

--        
 
Clôture de la séance 
Il est 20 h 15. 


